



TENDENCIA CON SABOR

ARQUITECTOS LUCIANA GUINEA Y JORGE FERRAND

La cocina estuvo pensada como un punto focal. Los muebles fueron trabajados en color berenjena, un color divertido y varonil por su composición con toques de marrón oscuro. El ambiente está integrado a la sala parcialmente, pues tiene una puerta translúcida de separación, un detalle bien pensado para dar amplitud a los espacios.

Los muebles están pintados en poliuretano brillante para una alta duración de los mismos, como salpicadera se propuso colocar un espejo para darle profundidad al ambiente, un material muy fácil de limpiar y económico, muy utilizado en otros países por las características mencionadas. Los tableros son de silestone blanco, totalmente resistentes a los usos cotidianos de una cocina.